

# ASPIRASI WARGA

## Peringati Hari Sumpah Pemuda 2022, Asep Japar: Bongkar Potensi dalam Diri Kembangkan Jadi Karya Berkarakter Konstruktif

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM)

Oct 28, 2022 - 15:15



*Peringati Hari Sumpah Pemuda 2022, Asep Japar: Bongkar Potensi dalam Diri Kembangkan Jadi Karya Berkarakter Konstruktif*

Peringati Hari Sumpah Pemuda 2022, Asep Japar: Bongkar Potensi dalam Diri

## Kembangkan Jadi Karya Berkarakter Konstruktif

Sukabumi – hari ini, Jum'at 28 Oktober 2022 setiap tahunnya di peringati sebagai Hari Sumpah Pemuda untuk penghormatan kepada perjuangan para pemuda NKRI dalam meraih Kemerdekaan Republik Indonesia.

Menurut Kepada Dinas PU Kabupaten Sukabumi, Asep Japar alias Babeh Asjap saat dihubungi oleh Mata Sosial mengatakan bahwa Hari Sumpah Pemuda ini adalah momen yang bersejarah diman para pemuda Nusantara ini bisa menyatukan persepsi dan tujuan untuk meraih cita-cita bersama yaitu kemerdekaan bagi Republik ini.

“Tentunya saya secara pribadi dan juga Dinas PU Kabupaten Sukabumi mengucapkan selamat Hari Sumpah Pemuda 28 Oktober 2022. Bersatu Bangun Bangsa Bersatu Bangun Sukabumi, bersatu dalam kebaikan, bersatu tebar manfaat dan bersatu dalam bingkai Bhineka Tunggal Ika,” ucap pria yang akrab disapa Babeh Asjap ini.

Kami berharap bahwa peran pemuda khususnya di Sukabumi ini bisa terus turut mam-bangun Sukabumi dengan prestasinya masing-masing.

“Mari kita lahir kan, dan kembangkan potensi diri kita untuk membangun daerah yang kita cintai ini yaitu Kabupaten Sukabumi. Para pemuda adalah harapan bangsa dan tonggak perjuangan. Jadilah para pemuda penggerak inovasi, kreativitas, serta pembawa kemajuan,” ungkap Babeh Asjap.

Masih kata Babeh Asjap, Jika dulu para pemuda angkat senjata, sekarang para pemuda berjuang terus berkarya bongkar prestasi diri, kembangkan dan implementasikan atau wujudkan dalam sebuah karya sehingga sejarah tetap mencatatnya bahwa para pemuda Milenial mampu mengisi kemerdekaan dengan tanggung jawab dan prestasi.

“Mari kita isi kemerdekaan ini dengan prestasi, pemuda ahli infrastruktur, pemuda ahli ekonomi, pemuda ahli kedokteran, dan pemuda ahli berbagai disiplin ilmu. Ingat, bongkar prestasi diri, kembangkan dan implementasikan atau wujudkan dalam sebuah karya sehingga sejarah tetap mencatatnya bahwa para pemuda Milenial mampu mengisi kemerdekaan dengan tanggung jawab dan prestasi,” tutupnya.